
 

 

Protokoll für die Sitzung am 11.12.2023 (Offene Sitzung) 
 

Anwesende Gewählte Mitglieder: Lily, David, Heinrich, Tilda, 
Benedikt, Noah  
 
Kooptierte Mitglieder: Julian, Lea, Felia, Enno, Lilia, 
Marta, Yusuf, Anouk, Lea, Liv, Adina, Leonie, Mika, 
Nils, Maja  
 
Marlene (2. Mal da)  
 
Gäste (Finanzantrag): Hannah  
Gast (Masterstudium): Wanda  
 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 6 von 9 Gewählte: beschlussfähig  

Diese Sitzung Protokoll: Mika 

 TO und Redeleitung: Anouk  

Nächste Sitzung: 18.12.23  

 Redeleitung und TO: Yusuf  

 Protokoll: Maja  

  

 Schlüssel:  

Protokoll der letzten Sitzung Angenommen – Mehrheit (4 Enthaltungen)  

Beschlüsse der Sitzung Finanzantrag „Ein Raum wird wahr“  

Anhang  

 

 

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde 

• „Glückskeks“-Runde 

• Abstimmung Protokoll → 17/0/4 
 
 
 



 

 

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten  

Finanzantrag Theaterwissenschaften  

- Siehe Finanzantrag!  
- Premiere im Februar  
- Thema: Misogynie unter Frauen  
- Name: „Ein Raum wird wahr“ 
- Unterstützung bei vielen anderen FSRä angefragt + StuRa  
- Benötigtes Geld für Kostüme, Flyer (100€)  

Frage:  
Zweckbindung? – Flyer und Werbung  
Abstimmung:  
Finanzierung des Theaterprojekts „Ein Raum wird wahr“ mit Zweckbindung an Flyer und 
Werbung  

- Empfehlungsabstimmung: Mehrheit dafür  
- Gewählte Mitglieder: 6 / 0 / 0  

Rücksprache Masterprogramm  

Problemstellung  
- Prüfungsleistungen aus zwei verschiedenen Seminaren ergeben eine Portfolioleistung  
- Major/Minor-Idee an sich gut: Prüfungsmodus ist so aber eigentlich nicht zulässig  
- LSP („Lehre, Studium, Prüfung“) hat Seminarplan aber bestätigt  
- Weitere Thematik: Ein Dozent der die Notizen einsehen wollen  

Weiteres Vorgehen?  
- Pad für Feedback zum Master  
- Tilda und Benedikt besprechen das Thema mit Schmidt und Lorenz (+wurde bereits im I-Rat 

angesprochen)  
- Treff mit Wanda und Tilda zur weiteren Absprache  

Zielsetzung:  
- Aufnahme des Major/Minor-Prinzips in Prüfungsordnung  
- Bessere Transparenz  

2. Finanzantrag  

- Noah vereinbart neuen Termin mit Antragssteller:innen  

Termin Änderung der GO  

Donnerstag, 04.01. (16:00-18:00)  

Periodenprodukte in der Uni  

- Ruß: Antrag müsste an Richter gehen  
- Nina kümmert sich darum  

Awarenesskonzept  

- Vor dem Winter Get-Together anschauen  

Diskussion und Beschluss vertagt: auf nächste Woche  

Winter Get-Together  

- Siehe Planungsdokument!  



 

 

Aufgaben und Erledigtes  
- Zweiter Glühweinkocher organisiert  
- Bastelzeug wurde eingekauft (50€)  
- Becher vom StuRa  
- Awareness: 19:00-22:00 (2 Leute von BeeAware) – 50€ Honorar (macht David)  
- Dekoration zum Hauptcampus bringen  
- Lea moderiert den Vortrag   
- Dankesgeschenk für Junginger!  
- Einkauf: 25 Liter insgesamt (10Liter sind noch da) + Kinderpunsch  

Aufbau: ab 17:00 (siehe eingetragene Menschen) – (NSG 126)  
 

TOP 3 – Kommunikation 

Offener Brief Raumnutzung 

- FSRä sollen Uni-Räume kostenlos nutzen können – ist abgeschickt  
- FSR PoWi hat ihn mitunterschrieben  

 

Tag der offenen Tür (11.01.24) 10:00-15:00  

- Studiengang Speeddating – finden wir gut  
- Wer wäre grundsätzlich dabei? (3 Leute)  
- Adina, Lea, Noah, Bene  

Bafög-Veranstaltung 14.12. - (17:00) Seminarraum 402  

- Es gibt jetzt eine Telegramgruppe (Sozialreferat)  

Werbung für Winter Get-Together  

- Erinnerungspost  
- Wir mobilisieren  

Pinnwände – (Kosten für Anschaffung neuer Glaskästen) 

- David kommuniziert das mit Stefan Thomas  
- Glaskästen würden 180€ kosten  

 

TOP 4 – Gremien 

• StuRa: Bericht von letzter Woche – Yusuf und Benedikt 
Siehe Protokoll StuRa  

• I-Rat:  ausgefallen  
• PA:  /  

• Stuko: Treff mit Lorenz und Schmidt (12.12.) – Bene und Tilda gehen hin  
 

• Dekanatstreffen: Protokoll siehe Gruppe – Lily berichtet  

Umfragen zur Studienevaluation  

Befragungen sollen noch einmal beworben werden (3 Evaluationen: 
Studienanfangsbefragung, ect.) – geben wir in Gruppe der Erstsemester  



 

 

Unser Feedback:  
- Dauer der Befragungen zu lang  
- Unübersichtlichkeit für Lehramtsstudierende  
- Viele Umfragen, die gleichzeitig kamen  

Lily erstellt ein Pad, um Feedback zu sammeln  

Feedback für Tutorien (Ausfall wegen Streiks)  

Wir haben das angebracht: wird angegangen – Schneider, Lorenz, etc.  
- Feedback wird nach Ermessen an Studienbeauftragte weitergegeben  

 

• Fak-Konvent: Adina schreibt Mail an Astrid Lorenz: Podiumsdiskussion (Absprache 
innerhalb der Fak-Konvent Gruppe)  

- Fak-Konvent-Gruppe würde Co-Moderation zustimmen  
- + Wunsch nach Einbezug der Studis in den Prozess 

 

• Fak-Rat: 19.12. 14:00 (David und Yusuf gehen hin)  

• MA-Auswahlkommission: Erst wieder im Mai  

TOP 05 – Finanzen 

/  
TOP 6 – Sonstiges 

Raumsituation – zu viele Leute im FSR-Zimmer  

- Vorher immer eine Umfrage machen, wer kommt – je nachdem: Raum anpassen  
David fragt Fr. Ruß an:  Institutsraum / Fakultätsraum  

- Kriegen wir einen weiteren Schlüssel /Transponder für den Raum  

Spieleabend 

- Bunker ist belegt  
- Im GWZ – wird angefragt  

Nachgemachte Schlüssel  

- noch mal nachschleifen?  
Bene geht zum Schlüsseldienst und schaut, wie teuer das ist (maximal 4 Schlüssel werden 
nachgemacht oder wenn 40€ als Kosten erreicht sind)  

 
TOP 7 – Langfristiges 
/  
 


